

Planifique de forma más inteligente, gestione mejor, y actúe más rápido con la nueva generación de planificación

Afronte un futuro incierto y en constante cambio con la seguridad que da poder cambiar de rumbo en un instante. CCH Tagetik Presupuestado, Planificación y Previsiones conecta los ámbitos financiero y operativo, lo que le permitirá ver toda la cadena de efectos propiciada por la variación más minúscula en su rendimiento.

Gracias a su información financiera integrada, dimensionalidad sin límites y acceso a datos pormenorizados, nuestra solución de planificación le brinda todas las ideas que necesita para poder anticiparse a los cambios y mejorar su eficiencia operativa, al tiempo que maximiza su rentabilidad. Planifique un futuro mejor con CCH Tagetik.

¿Por qué optar por CCH Tagetik?

Gestionado por el departamento financiero

Está diseñado específicamente para ser mantenido por el departamento financiero, reduciendo con ello la dependencia de TI.

Solución CPM unificada

Consolidación, planificación y elaboración de informes mediante una única solución, lo que potencia la confianza en sus datos.

Fiabilidad

Nuestro equipo y socios de implementación cumplen con su cometido de forma sistemática.

Nube sin concesiones

En sus instalaciones. En la nube. Una única solución. ¡Usted elige!

"CCH Tagetik nos ayudó a unificar nuestros procesos de presupuestado y previsión en un sistema único y centralizado para toda la empresa que opera prácticamente en tiempo real y nos aporta una mayor visibilidad sobre nuestro proceso de planificación".

Dave Coleman

Director general de Presupuestado, Planificación y Análisis OCLC

Beneficios

Alinee los ámbitos financiero y operativo mediante una planificación unificada

Alinee su empresa. Genere presupuestos y previsiones más precisos con un único sistema unificado para todos sus datos y procesos CPM. Trascienda la planificación tradicional conectando los planes estratégicos, financieros, departamentales y operativos. Alinee todos sus datos financieros y operativos en torno a una única versión de la verdad y vea cómo una variación en su estrategia afecta a su cuenta de pérdidas y ganancias, balance y estado de flujos de tesorería.

Reduzca el tiempo de los ciclos de planificación

Los planificadores trabajan mejor cuando disponen de información financiera integrada y de una automatización que abarca todos los procesos de planificación, presupuestado y previsión. Consiga más tiempo. Las capacidades de difusión de la información, la potente funcionalidad de retroceso y el sólido motor de asignación aceleran la introducción y recogida de datos, brindando así más tiempo al departamento financiero para analizar la información, formular diferentes hipótesis y plantearse escenarios hipotéticos.

Exhaustiva planificación por sectores

Lleve a cabo una planificación para cada sector y departamento. Consiga ideas pormenorizadas para mejorar procesos específicos de su sector y departamento. Planificación de pacientes en el ámbito sanitario, planificación de cadena de suministro en fabricación, planificación del capital en servicios públicos, y mucho más. Nuestra solución integrada y dimensionalidad sin límites le permite trazar planes con cualquier clase de datos y cualquier grado de detalle específico de su sector.

Planificación detallada basada en parámetros

Lleve su proceso de planificación a un nivel superior. Utilice dimensiones sin límite para crear presupuestos, planes y modelos mediante los parámetros más detallados, como SKU, paciente o VIN. Analice la rentabilidad por centro de coste, producto o cualquier otra variable operativa con desgloses dinámicos de pequeños datos. Al disponer de todos sus datos financieros y operativos alineados en todos los niveles, podrá crear fácilmente planes pormenorizados, modelos avanzados y análisis de rentabilidad detallados.

Desarrollado para el departamento financiero y para que todos puedan colaborar

Aunque está específicamente diseñado para ser gestionado y mantenido por el departamento financiero, todas las demás divisiones podrán planificar y hacer previsiones mientras se mantienen en sintonía con la visión global. No hace falta copiar datos. No hace falta consultar a TI. Los directores financieros pueden estar seguros de que sus decisiones se basan en cifras precisas y actualizadas. Gracias al control de versión y las herramientas de comunicación, varias personas pueden trabajar simultáneamente en un mismo documento. Todo ello mientras la lógica de doble entrada integrada garantiza que sus comprobaciones y conciliaciones estén siempre en su sitio.

Total transparencia y trazabilidad

Disfrute de una trazabilidad absoluta de los datos y los procesos desde una única fuente para su planificación en toda la compañía. Podrá ver el plan completo de arriba abajo. A fin de ofrecer una transparencia absoluta sobre los datos, las variaciones en los presupuestos, planes e informes se graban en un registro de auditoría pormenorizado. Supervise el proceso de planificación completo y manténgase al tanto de sus planes en todo momento con los flujos de tareas visuales e informes de progreso.

Principales ventajas



Reduce el tiempo de los ciclos de planificación



Alinea los ámbitos financiero y operativo



Optimiza recursos



Mejora las previsiones de costes



Eleva los márgenes



Aumenta la precisión y el control



Potencia la colaboración



Funcionalidades

Información financiera centralizada

Establezca su lógica financiera y normas de negocio una sola vez. Desde el cierre de la consolidación hasta la planificación y el presupuesto, saque partido al mismo conjunto de normas financieras en materia de jerarquías, lógica interempresarial y conversión de moneda a aplicar en cualquier versión de los planes, presupuestos y previsiones.

Planificación, modelización y análisis detallados

Al disponer del detalle de todos sus datos financieros y operativos alineados y almacenados en un lugar centralizado, podrá planificar, modelizar y analizar en cualquier nivel, como SKU o paciente, o bien trazar cualquier modelo de ingresos/costes que su negocio necesite.

Previsiones dinámicas

Amplíe la planificación y genere previsiones dinámicas de forma rápida. Combine datos procedentes de planes estratégicos, presupuestos y datos reales, lleve a cabo ajustes de costes de forma continuada y restablezca los objetivos de ingresos a fin de generar una proyección más precisa sobre los resultados para el ejercicio fiscal.

Planifique a su manera

Consiga la flexibilidad para llevar a cabo todo tipo de planificaciones

Desde planificación integral de negocio hasta planificación de balance, estado de flujos de tesorería y capital, pasando por planificación de ventas, operaciones y RR. HH.

Planificación predictiva

Mejore las previsiones de costes. Utilice e integre librerías estadísticas para efectuar previsiones en tiempo real, obtener análisis de escenarios más coherentes y formular planes, presupuestos y previsiones más detallados y precisos.

Flujos de tareas y paneles de control sobre procesos

Supervise y controle sus procesos mediante paneles de control intuitivos y flujos de tareas sobre procesos personalizables con lógica integrada para los procesos de autorización y presentación y para la recogida y agregación de datos.

Potente motor de asignación

Manténgase al corriente de sus costes. Gracias a su potente motor de asignación y sus normas de asignación configurables, podrá efectuar completas asignaciones en cascada multifase para asignar costes directos, indirectos o asociados a cualquier actividad en múltiples dimensiones, como centros de coste, productos o proyectos.

Dimensiones sin límite

Haga análisis del modo en que necesite. Utilice dimensiones sin límite, medidas y cálculos complejos para formular planes con cualquier grado de detalle utilizando cualquier clase de datos para obtener análisis de escenarios y de rentabilidad más detallados y flexibles.

Enfoque descendente o ascendente

Cree presupuestos y planes a su manera. Escoja entre la lista de parámetros sectoriales y seleccione cualquier combinación de metodologías de planificación: descendente, ascendente, basada en parámetros o de base cero.

Jerarquías sujetas a plazos

Conozca el impacto de sus decisiones de negocio propuestas. Desplace jerarquías o cualquier dimensión con la función de arrastrar y colocar, combine datos retrospectivos y prospectivos de forma sencilla y observe al instante su impacto financiero a lo largo de cualquier horizonte temporal.

Planificación y previsión de flujos de tesorería

Optimice su capital circulante y gestione el riesgo. Prepare su cuenta de pérdidas y ganancias, balance y estado de flujos de tesorería utilizando el método directo o indirecto. Gestione su tesorería de forma más efectiva y plantee escenarios hipotéticos modificando el ratio DSO/DPO por cliente, producto o proveedor.

Visualización avanzada

Arroje nueva luz sobre los datos. Corte, trocee y profundice en los datos para aflorar tendencias subyacentes mediante paneles de control visuales, modificaciones ad hoc y análisis avanzados como la cartografía térmica y geológica.

Funcionalidades

Características adicionales

CPM unificada

Cree un proceso integral ágil que unifique la planificación, presupuestado, previsión, modelización, consolidación y elaboración de informes financieros dentro de una única solución de gestión del rendimiento corporativo.

Elaboración de informes y análisis propios

Elabore informes, análisis visuales y paneles de control sin necesidad de recurrir a TI. Lleve a cabo cálculos complejos y modifique datos de forma dinámica para ejecutar análisis sin demora.

Integración con Microsoft Office

Integración completa de forma nativa con los programas Excel y Word, narrativas colaborativas y función completa de flujo de tareas para facilitar el uso y potenciar la colaboración en el seno de la empresa.

Registros y pistas de auditoría detalladas

Lleve un registro de todos los cambios, actualizaciones o ajustes realizados, así como de la persona implicada, la fecha y la hora en que se efectuaron y de las actuaciones específicas adoptadas para asegurar una total transparencia.

Procesamiento rápido de grandes cantidades de datos

El uso de la tecnología en memoria permite procesar de forma rápida grandes cantidades de datos detallados tanto operativos como financieros.

Garantía y mantenimiento



A partir de la adquisición de cualquier aplicación Wolters Kluwer, el usuario dispone de 30 días de garantía y 6 meses sin cargo del contrato de mantenimiento posventa, que incluye: atención telefónica, consultas y actualizaciones a través de Internet, nuevas versiones de la aplicación y modificaciones según disposiciones legales.

Regístrese para recibir una demostración personalizada en wolterskluwer.com/es-es/solutions/cch-tagetik



Wolters Kluwer permite que los profesionales de los sectores financiero, jurídico, tributario y sanitario sean más efectivos y eficientes. Brindamos información, software y servicios que ofrecen ideas vitales, herramientas inteligentes y la orientación de expertos en la materia. Comprendemos los complejos desafíos que los directores financieros afrontan y, partiendo de ese conocimiento, diseñamos las soluciones de software de gestión del rendimiento CCH® Tagetik intuitivas a escala empresarial para potenciar los resultados corporativos. Con un bagaje de más de 180 años de experiencia en los mercados en los que opera, Wolters Kluwer está subiendo el listón en lo referente a software, conocimiento, herramientas y formación.